
Protokoll:  
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer merkt an, im Bauleitplanverfahren seien 
verschiedene Einsprüche erhoben worden. Ein Problem sei zu Tage getreten bezüglich der 
Andienung an die Sporthalle. Dieser Punkt sei ungeklärt und man bitte die Verwaltung um 
Vorstellung von Alternativen, wie zukünftig die Sporthalle auf dem Asterstein angedient werden 
solle, um ggf. im Fachbereichausschuss IV darüber zu berichten. Man wisse, dass dies nicht im 
Bebauungsplan festgehalten werde, aber man wolle Informationen darüber erhalten, wie die 
dortige Zufahrt vorgesehen sei. 
 
Beigeordneter Prümm erklärt, die Verwaltung komme gerne dem Wunsch nach, die 
Angelegenheit noch einmal genauer im Fachbereichsausschuss IV näher vorzustellen, weil es an 
dieser Stelle gewisse Überlappungen gebe. Aber man werde die Angelegenheit außerhalb der 
Tagesordnung in der nächsten Sitzung des Fachbereichsausschusses IV behandeln. 
 


